

Llevamos satisfaciendo las necesidades de los trabajadores desde 1943...

Y los sindicatos y sus miembros siguen siendo la máxima prioridad



Nuestro legado laboral

No hay muchas organizaciones que puedan afirmar que sus raíces laborales se remontan a principios del siglo XX. Amalgamated Family of Companies sí puede afirmarlo. Incluso antes de que nuestra empresa comenzara, nuestro futuro fundador, Sidney Hillman, trató de elevar el nivel de vida de los trabajadores. En 1914, fundó el sindicato Amalgamated Clothing Workers of America que posteriormente se convirtió en uno de los sindicatos de mayor crecimiento de Estados Unidos. En 1943, fundó la empresa de seguros Amalgamated Life Insurance Company, la organización estrella de Amalgamated Family of Companies. Su misión era entonces como lo es hoy:



DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

Nos dedicamos a ayudar a los trabajadores y a sus familias a alcanzar la seguridad financiera proporcionando productos y servicios asequibles de seguro de vida, de salud y pensión, y a la vez mantenemos un compromiso inquebrantable con la excelencia.

En la actualidad, hemos ampliado nuestra organización y su oferta. Somos una organización nacional que consta de cinco empresas relacionadas, y todas ellas ofrecen soluciones que satisfacen eficazmente las necesidades de los sindicatos y sus miembros.











THE AMALGAMATED FAMILY OF COMPANIES

Un recurso de confianza para los patrocinadores de planes sindicales

En Amalgamated Family of Companies, prestamos servicios a los patrocinadores del plan Taft-Hartley, a los empleadores y a sus miembros como un recurso de confianza. Proporcionamos soluciones de alta calidad que abordan necesidades y objetivos específicos. Somos responsables, tenemos capacidad de respuesta y siempre nos comprometemos a proporcionar el más alto nivel de servicio. Nuestro eficaz Centro de Contacto Multicanal, dotado de empleados especializados, bilingües y con sede en Estados Unidos, es solo un ejemplo de nuestro compromiso con la calidad del servicio. La excelente reputación de nuestras distintas empresas, las designaciones y acreditaciones del sector son una prueba más de que la alta calidad, el servicio excepcional y las soluciones a precios competitivos son parte integral de nuestra misión.





Una familia con una larga tradición de soluciones y **servicios de alta calidad para los sindicatos y sus miembros**

Amalgamated Family of Companies es una organización de empresas relacionadas, cuyos productos y servicios ofrecen un conjunto completo e integrado de soluciones, desde seguro grupal, seguro de exceso de pérdidas y beneficios voluntarios, hasta administración de beneficios, administración de la atención médica, seguros de propiedad y siniestros y ofertas de impresión y promoción. Cada una de nuestras empresas miembro tiene una trayectoria reconocida como recurso valioso a través de la prestación de servicios a planes de múltiples empleadores, empresas y sus miembros.

La empresa de seguros Amalgamated Life Insurance Company es proveedora líder de beneficios grupales, de exceso de pérdida y voluntarios integrales que ha recibido continuamente la calificación "A" (Excelente) de A.M. Best Company desde 1975. Esto da fe de la sólida posición fiscal de la empresa, lo cual es un criterio fiable para los patrocinadores y corredores de planes que buscan un recurso de seguro de alta calidad y alto rendimiento.

Amalgamated Employee Benefits Administrators es un recurso total para la administración integral de los beneficios de los empleados por parte de terceros que se centra en la prestación de servicios de alta calidad y valor agregado que satisfagan eficazmente las necesidades de los patrocinadores de planes de múltiples empleadores Taft-Hartley y sus miembros. Sus servicios abarcan desde el procesamiento de reclamaciones dentales y de salud, la revisión y adjudicación de reclamaciones, la administración de pensiones y rentas vitalicias, y la administración y presentación de informes de utilización, hasta la gestión de registros, la asistencia en auditorías, la auditoría de nóminas y las comunicaciones con los miembros.

Amalgamated Medical Care Management es un recurso de primera calidad para un conjunto integral de servicios de administración de atención médica de alta calidad, que incluye lo siguiente: administración de la utilización, administración de casos, línea de ayuda de enfermería/información de atención médica y telesalud/*Nurse2DOConnect*. La empresa está acreditada según las normas de la Comisión de Acreditación de Revisión de Utilización (Utilization Review Accreditation Commission, URAC) en las principales áreas de servicio,

que incluye lo siguiente: administración de la utilización, administración de casos, centro de atención telefónica de salud y revisión independiente. AMCM obtuvo la acreditación en telemedicina del ClearHealth Quality Institute y es miembro titular de la Asociación Nacional de las Organizaciones de Revisión Independiente (National Association of Independent Review Organizations).

Amalgamated Agency es un corredor de seguros de propiedad y siniestros de servicio completo que ofrece una amplia cartera de soluciones que abarcan una gran variedad de administración de responsabilidades con soluciones, como responsabilidad fiduciaria, fidelidad y delitos; propiedad y siniestros, que incluye responsabilidad civil general, cobertura complementaria e indemnización por accidentes de trabajo; responsabilidad profesional con soluciones como errores y omisiones, seguridad de redes y privacidad; y seguro de directores y funcionarios, y de prácticas de empleo.

AliGraphics es proveedor líder de servicios integrales de impresión offset y digital, gráficos, correo, y realización de servicios y promociones. A la empresa se la reconoce por sus materiales impresos de alta calidad, entregados a tiempo y dentro del presupuesto, y por su aplicación de tecnologías de vanguardia para la impresión offset, la termografía, la impresión digital bajo demanda y el gran formato. Su gama de tecnologías incluye equipos de última generación que ofrecen la más alta calidad de impresión, ya sea para un proyecto a todo color, a dos colores, de alimentación de hoja, de termografía o digital bajo demanda.

Amalgamated Family of Companies 333 Westchester Avenue, White Plains, NY 10604

marketing@amalgamatedbenefits.com

914.367.5000